



AARGAUER ZEITUNG

Aarau

«Im positiven Sinne überrannt»

Man hatte am letzten Samstag die Qual der Wahl, bei so vielen Veranstaltung in der Region. Nicht nur das Interkulturfest in der Alten Reithalle war gut besucht (Artikel rechts), sondern auch der «Tag der offenen Tür» in der frisch renovierten Zurlinden-Villa. «Es waren mindestens dreihundert bis vierhundert Personen anwesend», sagt Architekt Christian Lang von der Basler Villa Nova Architekten AG. Schon vor der Türöffnung um 11 Uhr seien die ersten Gäste eingetroffen, und sie blieben lange über die beabsichtigte Schliessung um 14 Uhr hinaus. Man sei im positiven Sinne überrannt worden, so Lang weiter. Die Besucher hätten sich begeistert und sehr interessiert gezeigt, etwas über das Haus zu erfahren. Auch sei es immer wieder Thema gewesen, ob die Villa denn auch künftig öffentlich begehbar sein würde, etwa für Hochzeiten. Das ist im Moment in Abklärung. (NRO)